



Kakteen zeichnen in Aquarell

MIT SARAH LÖCKER

Sukkulenten und Kakteen unterscheiden sich von anderen Pflanzen durch ihre stabilen Formen und fleischigen Blätter und deren stacheligen Blätterränder. In diesem Kurs werden wir uns mit dieser Dreidimensionalität auseinandersetzen. Die Farben werden wir mit Hilfe von Schichten in Aquarell aufbauen, um ein realistisches Bild darzustellen.

Material:

- o Aquarellblock in 30x 40
- o Skizzenbuch für Skizzen
- o Bleistift 2H
- o Spitzer
- o Radiergummi
- o Rundpinsel in Größe 4, 6, 10
- o Wasserbehälter
- o Küchenrolle
- o Porzellan Mischpalette
- o Gouache in der Tube in folgende Farben: Bordeaux, Neapelgelb, Indigo, Chromoxidegrün, Permanentgrün hell, Olivgrün, Goldocker, Geranium rot, Umbra grünlich, Deckweiß

TIPP



Alle Materialien finden Sie bei uns im Farben -

Wir freuen uns auf Sie!

